

**Antrag Nr. 12-F-03-0065**  
**GRÜNE**

---

**Betreff:**

Girls Day  
Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 25.04.2012

**Antragstext:**

Der Girls Day im Rathaus ist ein beliebter Termin für Mädchen, um sich über die Arbeitsmöglichkeiten in Politik und Verwaltung zu informieren. Es ist deshalb wichtig, dass die Abteilungen nicht durch weitere Termine so stark belastet sind, dass sie keine Zeit haben mit den Mädchen zu sprechen und über ihre Arbeit zu informieren.

Der Ausschuss möge daher beschließen:  
Der Magistrat wird gebeten,  
in Zukunft darauf zu achten, für den Girls Day keine wichtigen Paralleltermine, wie beispielsweise Stadtverordnetenversammlungen, Ausschüsse, Pressekonferenzen anzusetzen, damit die einzelnen Abteilungen im Rathaus etwas Zeit für die Mädchen erübrigen können.

Wiesbaden, 25.04.2012

Gabriela Schuchalter-Eicke  
Frauenpolitische Sprecherin

Carola Pahl  
Fraktionsgeschäftsstelle